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本报讯 （记 者 罗 俊 实习生
张思思）“我和其他几个工人不想做了，

但是工地不给我们结工钱，这让我们如何是
好？”7月19日，来自河南省驻马店市的王先
生说起了烦心事。

6 月 23 日，王先生在老乡的介绍下，带
着其他工人来到邵阳一个工地上打工。王
先生和包工头没有签订劳动合同，而是达成
口头协议：一天的工资是 240 元，每个月可
以领到不低于 1000 元的工资，剩余的工资
在工程结束时结清。

“我们打的是临时工，一般情况下不想
做了，就和包工头结清工资，然后走人。我

在老家种了很多花生和小麦，这个时候需要
回去打理。”王先生称，只有在农闲的时候，
他才会外出打工，平时都是在家务农。

王先生希望赶紧拿到工钱回家。然而，
王先生和其他工人领到300元工资后，包工
头却不肯支付剩余的工资。

“王先生他们7个人只在工地上做了20
多天工。现在突然要辞工回家，对我们工程
的进度影响很大。”工地包工头徐某称，按照
他和工程项目部签订的协议，他承包的工程
须在今年10月31日前完工。工程完工后的
10个工作日之内，工程款才能结清。现在工
程未完工，工程款未结，没有钱发放工资。

王先生和其他工人加起来总共还有1.7
万元工资没有领到。王先生将此事反映到
了邵阳市劳动监察局。

邵阳市劳动监察局举报受理科工作人
员袁某介绍，王先生提供的材料缺少劳动
关系证明、公司出具的工资结算单，所以没
有达到对用人单位立案调查的条件。但
是，局里执法科还是会介入调查，争取协商
解决好此事。

7 月 25 日，记者从王先生处了解到，经
过协商，他们与包工头徐某达成书面协议：
徐某支付7个工人每人700元工资，剩余的
工资以欠条的形式，在50天后结算清楚。

在邵打工的河南省驻马店市王先生着急回家务农，可是：

工程未完工 工钱难结清
经协商后领到部分工资，其余的50天后结清

7 月26日，大祥区城管局工作人员在大祥路引导瓜农到临时销售点销售西
瓜。从7月上旬开始，我市开设24个临时西瓜销售点，为瓜农进城销售西瓜开辟

“绿色通道”。其中大祥区设立14个临时西瓜销售点，并已进行挂牌登记。图为瓜
农在宣传单上查看临时西瓜销售点。 （张洋 黄波 张思思 摄影报道）

本报讯 （记 者 张 洋 实习生
张思思） 7月21日，邵阳县网友“坚定的相
信”向 邵 阳 新 闻 在 线（www.shaoyangnews.
net）民情直通车栏目反映，邵阳县塘渡口镇
防洪大堤人行道上的禽苗交易亟待管理和
规范。

网友“坚定的相信”称，塘渡口镇农贸市
场原本有固定的禽苗交易区域。但从 2016
年农贸市场重新装修后，很多禽苗商户到防
洪大堤的人行道上做起了生意，导致原本供
居民休闲、散步的景观道路，变成了杂乱无章
的交易市场。

人行道上到处都是鸡鸭排泄物，浓烈的
腥臭味熏得人难以忍受。网友“坚定的相信”
说，禽苗商户搭建的棚子和随意摆放的货箱
还堵塞了道路，影响周边居民通行。

7月25日上午，邵阳县城管局办公室工
作人员表示，获悉情况后，他们立即安排人
去该农贸市场了解情况，并将采取相关行
动。“农贸市场重新装修后，主要是一些菜贩
在里面。所以那些禽苗商户才会搬迁到防
洪大堤的人行道上。”该工作人员介绍，县城
管局执法大队将联系塘渡口镇市管所，联合
解决此事。

25日下午，塘渡口镇市管所负责人张小
军称，他已和城管局执法大队协商出大致方
案，要求农贸市场为禽苗商户腾出摊位。同
时，将在近日劝说禽苗商户搬离防洪大堤人
行道，返回农贸市场内经营。

邵阳县塘渡口镇网友反映：

人行道上出现“禽苗交易市场”
部门回应：将劝导商户返回农贸市场内经营

本报讯 （记 者 罗 俊 实习生
李少坤） 7月21日，新邵县网友唐先生

在邵阳新闻在线（www.shaoyangnews.net）留
言称，他今年外出寻找工作时，用人单位要
求其出具无犯罪记录证明，这个证明只能在
户口所在地派出所办理，他想知道身在外地
的他该如何办理？

唐先生介绍，他是新邵县太芝庙镇人，

今年 6 月到浙江寻找工作。他在一家单位
面试时，单位要求他必须出具无犯罪记录证
明，否则将不予聘用。

唐先生四处咨询得知，该证明只能由本
人在户口所在地派出所办理，并且还要准备
相关材料。“因为我在浙江，回去一趟不容
易。所以我想知道办理流程，提前做好准
备。”唐先生说。

新邵县公安局工作人员表示，申请无犯
罪记录证明包含个人申请和单位申请两种
形式。个人申请需要出具本人身份证复印
件和书面申请材料；单位申请则要在个人申
请所需材料基础上再加一份单位介绍信。

“户籍地派出所受理此事后，首先要对
申请人提供的资料进行初步审核。资料不
完整或者不符合条件的，受理人员会立即告
知申请人。资料完整并符合查询条件的，受
理人员会在 5 个工作日内复核，复核通过
后，将提供无犯罪记录的书面证明。”该工作
人员称。

身在外地的唐先生咨询

如何办理无犯罪记录证明？

本报讯 （记 者 张 洋 实习生
张思思） 7 月 18 日，隆回县网友“尾巴汉
子”向邵阳新闻在线（www.shaoyangnews.
net）民情直通车栏目反映，六都寨镇田山村
部分村民在农闲时段，将农田灌溉水源有偿
供给村里的自来水厂做饮用水水源。但近
段时间因为费用问题，双方产生了矛盾。

网友“尾巴汉子”是隆回县六都寨镇田
山村村民。他介绍，自来水厂在 2011 年的
时候，和田山村 7 个组的村民签了一份合
同：这 7 个组农田不需要灌溉时，村民将农
田灌溉水源供给自来水厂做为饮用水水
源。自来水厂以每吨0.08元的价格付钱给

这7个组的村民。同时，如果自来水水费上
涨，那么付给村民的水费也同样上涨。

“去年，自来水厂的水费涨了。但是，
付给我们的那笔水费却没有涨。我们多次
找到政府部门寻求帮助，都没能解决。我
们的想法是，这个事情没处理好，就不给自
来水厂供水。而现在农田灌溉水源依然在
为自来水厂供水，但是自来水厂却没有付
相应的费用。”

7 月 20 日，六都寨镇负责林业、农业用
水的负责人介绍，以前的水费自来水厂都付
给村民了。但从 2016 年开始，双方就农闲
时供水收费价钱没有谈妥，所以水费还没支

付给村民。“自来水厂和村民之间也协商过
许多次，但由于自来水厂不接受村民5月份
到9月份用水灌溉农田的条件，因此一直未
能调解成功。”该负责人介绍。

“自来水关系到所有村民日常的生产
生活，不管双方发生什么矛盾，自来水厂
都不能停止供水，因此我们才会让村民放
水。村民对于停水的意见也不统一，有些
觉得自来水厂不涨价就不给其供水；还有
部分村民表示自来水停了很不方便。”该
负责人介绍，自今年 3 月份起，镇政府就一
直在做自来水厂和村民的调解工作，希望
尽早解决此事。

隆回县六都寨镇田山村

村民盼望解决水费矛盾

本报讯 （记 者 张 洋 实习生 张思
思） 7月19日，武冈市网友何先生向微信公众号
邵阳头条（sytter）爆料称，武冈市水西门街道办事
处枧道村，村民每个月有几天时间，接到的自来水
呈黄褐色，且伴有污泥。他希望有关部门能引起
重视，改善村里的自来水水质。

何先生是武冈市水西门街道办事处枧道村8组
村民。他介绍，自从通自来水以来，每个月至少有三
四天，自来水呈黄褐色，且经常伴有污泥，影响村民
日常用水。

“一开始出现这个情况的时候，我们向村里反
映过，村里说因为水厂刚刚建成，工作人员对机器
操作不熟练导致水质不好，以后水质会慢慢好起
来。但到了现在还是和以前一样。”何先生说，村
民向乡镇干部反映过多次，干部回复说自来水水
质经过相关部门检测，不存在任何问题。但没有
出示过检测报告。

7月20日，武冈市水西门街道办事处工作人
员表示，枧道村自来水的水质经过武冈市龙田乡
水利站检测，没有问题。由于前段时间下雨，自来
水偶尔会呈现黄褐色，属正常现象。

7月24日，武冈市水西门街道办事处水利站负
责人欧光平介绍，枧道村在2009年开始搭建自来水
管。由于当时采用的水管质量不好，投入使用后经
常出现损毁现象，自来水溢出后和泥土混在一起，
又倒灌进自来水管里，导致自来水呈现出黄褐色。

“近年来，我们反复修理毁坏的水管，但是无
法解决根本问题。所以从去年开始，我们计划对
所有的水管进行撤换，重新安装质量优良的水
管。”欧光平介绍，目前已经换了一部分管道。预
计两年左右，整个工程可以完工。

武冈市水西门街道办事处枧道村网友反映：

自来水时常呈黄褐色
部门回复：管道质量差所致，正在重新安装管道

本报讯 （记 者 罗 俊 实习生 李
少坤） 7月22日，邵阳县网友胡先生在邵阳新闻
在线（www.shaoyangnews.net）留言：参加了邵阳
县2016年卫生系统公开招聘考试，然而大半年过
去，相关部门还没有公布考试结果。他希望有关
部门能够公示这方面的情况。

胡先生称，他一直想进入卫生系统工作。在
得知邵阳县2016年卫生系统公开招聘的消息后，
他做了很多准备工作，每天都在看书，希望能够如
愿考上。

“参加完招聘考试后，我对自己的表现很期
待。但是从提交政审材料至今，已经过去大半年时
间了，相关部门既没有告知政审结果，也没有公布
考试情况。这让我每天忐忑不安，总是想着这件事
情，心里放不下，只能干着急。”胡先生说。

邵阳县卫生和计划生育局工作人员介绍，本来招
考领导小组打算在近期开展政审工作，但是由于县委
启动了“消超”工作，所以政审工作只能推迟至消超工
作完成以后。预计8月份完成政审。届时，将会公布
聘用结果。

卫生系统公开招聘考试结果迟迟未公布

等得胡先生心里忐忑不安
邵阳县卫计局回应：预计8月份完成政审后公布

本报讯 （记 者 罗 俊 实习生 李少
坤） 7月24日，邵阳县网友李先生向邵阳新闻在
线（www.shaoyangnews.net）反映，他亲戚是二级残
疾，可以获得残疾人“两项补贴”，只是不知道今年
第二季度残疾人“两项补贴”资金什么时候发放。

李先生称，他亲戚是邵阳县九公桥镇人，因为
一场事故造成了二级伤残，失去了劳动能力。多
年来，都靠领取残疾人补贴维持生活。

“以往，补贴款都是按季度直接打到他的银行
账户上。近些天他去银行查账时，发现第二季度
的‘两项补贴’资金还没有发放到位。他想知道具
体的发放时间。”李先生说。

邵阳县民政局工作人员称，网友所说的残疾
人“两项补贴”指的是重度残疾人护理补贴和困难
残疾人生活补贴，是针对残疾人群体的惠民政策，
一直都是按季度发放。“目前，第二季度的补贴资
金正在审核阶段。审核完毕后，将会尽快发放。”
该工作人员称。

邵阳县网友咨询：

残疾人“两项补贴”何时发放？
民政局回应：目前处于审核阶段
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